
ПРОТОКОЛ № 2

заседания Попечительского Совета 
при муниципальном бюджетном учреждении 

«Комплексный Центр социального обслуживания населения» 
Эвенкийского муниципального района Красноярского края

п. Тура

Присутствовали:

Председатель:
Иванов Иван Иванович

Секретарь:
Наумова Мария Владимировна

Члены комисеии:
Ивчик Надежда Михайловна

Карнаухова Светлана Прокопьевна

Кичеева Ирина Егоровна 

Максимова Софья Владимировна 

Отец Дмитрий 

Садовин Юрий Иванович 

Степьюк Ольга Николаевна

28.11.2019

Директор МБУ «Центр общественных 
инициатив и развития туризма» ЭМР

Заместитель директора МБУ «КЦСОН» ЭМР

заведующая сувенирной мастерской 
«Чиктыкэн» МБУК «Эвенкийский культурно
досуговый центр» ЭМР 
диетическая сестра МБОУ «Туринская 
начальная школа» ЭМР, член Совета ветеранов 
п. Тура
педагог дополнительного образования МБОУ 
ДОД «Дом детского творчества» ЭМР 
главный редактор МП ЭМР редакция газеты 
«Эвенкийская жизнь»
Настоятель Свято-Троицкого Храма

Заместитель Главы п. Тура

Директор МБУ «КЦСОН» ЭМР

Повестка дня:

1. Приветствие членов комиссии. Оглащение повестки.

2. Организация волонтерского движения граждан пожилого возраста при МБУ 
«КЦСОН» ЭМР.

3. Передача МБУ «КЦСОН» ЭМР в краевую собственность с 2020 года.

1 .Были заслушаны:

Директор О. Н. Степьюк. Огласила повестку заседания.

Голосовали: За -  8, против -  О, воздержались -  0.

Решили: Повестку принять.

2. Были заслушаны:

Заместитель директора Наумова М. В. об организации волонтерского движения граждан 
пожилого возраста при МБУ «КЦСОН» ЭМР, сложностях, с которыми столкнулись 
специалисты учреждения при организации работы в данном направлении. О



необходимости получения поддержки членов попечительского совета при организации 
волонтерского движения.

Выступили:

Председатель попечительского совета Иванов И. И. -  предложил методическую помощь 
специалистов МБУ «Центр общественных инициатив и развития туризма» ЭМР в 
написании программы организации волонтерского движения.

Голосовали: За -  8, против -  О, воздержались -  0.

Решили: Организовать работу по разработке программы, по утверждению
соответствующей программы возобновить обсуждение существующих проблем и путей 
их решения.

3. Выступили:

Директор О. Н. Степьюк. Огласила рещение о передаче учреждения в краевую 
собственность, ознакомила членов попечительского совета с «дорожной картой» по 
передаче учреждения.

За -  8, против -  О, воздержались -  0.

Решили: Принять к сведению.

Председатель 
Попечительского Совета

Секретарь

28.11.2019
(дата)

28.11.2019 
(дата)


